

Selon les informations concordantes recoupées, Longue Longue vient d'être mis aux arrêts, il se trouvait à l'hôtel Sawa à Douala dans la capitale économique, au moment de son interpellation.

Pour l'heure, les raisons de l'interpellation de cet artiste, fervent soutien des opposants politiques Akere Muna et Maurice Kamto ne sont pas encore connues de façon formelle.

Rappelons que l'auteur du titre à succès « Ayo Africa » avait déjà la semaine passée, alimenté lui-même une fausse rumeur faisant état de son arrestation. Joint par certains confrères, l'artiste avait pour un premier temps, avoué avoir été interpellé. Une nouvelle qui avait aussitôt embrassé la toile, avant d'être démentie quelques heures plus tard par le même artiste.

Certaines internautes font déjà le lien entre l'interpellation de Longue Longue et sa sortie vidéo diffusée la semaine passée.

En effet, dans cette vidéo partagée de façon virale sur les réseaux sociaux, Longue Longue remettait clairement en cause les résultats du scrutin présidentiel du 07 octobre.

Bien plus, le libérateur martelait que c'est l'opposant Maurice Kamto le vainqueur, mais sa victoire lui a été volée, « Si vous voulez, on sort Maurice Kamto (de prison) et on reprend les élections ville par ville, vous verrez qu'il va taper Paul Biya avec 500% », lançait-il.

Nous y reviendrons...
